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ホ
ン
ダ
リ
エ
そ
の
他
の
活
動

市
政
改
革
特
別
委
員
、

計
画
消
防
委
員
、

大
阪
維
新
の
会

市
会
議
員
団
総
務
委
員

公
務
員
改
革
Ｐ
Ｔ

外
郭
団
体
Ｐ
Ｔ

交
通
水
道
Ｐ
Ｔ

な
ど
と
し
て
、

大
阪
市
の
問
題
だ
け
で

な
く
城
東
区
独
自
の

問
題
解
決
に
も
日
々

取
組
ん
で
い
ま
す
。

フューチャーフロンティア
　 - 未来開拓計画 -

UTUER  UTUER  FRONTIERRONTIER

http://www.hondarie.tuzikaze.com/

区民会議 in 城東区
-http://www.youtube.com/user/isinnnosisi-

十
月
二
十
三
日
日
曜
日
、
城
東
会
館

に
於
い
て
、
大
阪
維
新
の
会
主
催
、

区
民
会
議
イ
ン
城
東
区
が
開
催
さ

れ
ま
し
た
。
区
民
会
議
と
は
、
区
民

の
皆
様
と
共
に
各
区
の
地
域
課
題

に
つ
い
て
考
え
る
会
議
で
す
。

城
東
区
で
は
２
つ
の
議
題
「
学
校

選
択
制
」
「
森
之
宮
ゴ
ミ
処
理
場
」

に
つ
い
て
、
大
阪
維
新
の
会
の
議
員

が
、
賛
成
派
と
反
対
派
に
分
か
れ
て

議
論
し
、
参
加
者
の
皆
様
に
も
様
々

な
視
点
か
ら
地
域
課
題
に
つ
い
て

考
え
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

ま
た
、
ス
テ
ー
ジ
の
議
論
に

参
加
し
て
い
た
だ
く
協
議
員

と
し
て
、
城
東
区
に
お
住
ま
い

の
区
民
の
方
々
を
お
迎
え
し

ま
し
た
。

学
校
選
択
制
の
問
題
で
は
、

「
障
害
を
持
つ
生
徒
は
ど
う

な
る
の
か
？
」
「
生
徒
間
の

競
争
が
激
し
く
な
り
す
ぎ

な
い
か
？
」
な
ど
の
意
見
も

飛
び
出
し
、
白
熱
し
た
議
論
と

な
り
ま
し
た
。

松
井
幹
事
長
は
「
各
区
各
区
で

や
ら
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
教
育
、

福
祉
な
ど
の
問
題
も
、
区
民
の

皆
さ
ん
が
自
ら
決
め
て
い
け
る

制
度
を
作
り
た
い
」
と
述
べ
、

橋
下
代
表
は
「
大
阪
市
内
に

五
二
五
校
あ
る
小
学
校
を
、

市
役
所
内
に
あ
る
大
阪
市
教
育

委
員
会
の
職
員
約
六
名
程
度
が

見
て
い
る
。
こ
れ
を
各
区
に

分
け
て
、
目
の
行
き
届
く
制
度

を
作
り
た
い
」
と
述
べ
ま
し
た
。

「
学
校
を
選
択
す
る
の
も
大
切

だ
が
、
教
師
を
選
択
で
き
る

よ
う
に
な
ら
な
い
か
」
と
の

質
問
に
対
し
て
も
、「
学
校
選
択

制
と
は
、
実
は
情
報
公
開
の
意
味

が
あ
る
。
学
校
を
選
択
で
き
る

よ
う
に
な
れ
ば
、ど
こ
の
学
校
に

進
学
さ
せ
よ
う
か
と
、
保
護
者
が

学
校
を
調
べ
る
よ
う
に
な
る
。

学
校
は
、
そ
れ
ぞ
れ
の
特
色
を

公
表
す
る
よ
う
に
な
る
」と
述
べ
、

さ
ら
に
、「
ま
ず
問
題
点
を
明
ら
か

に
し
、
対
応
し
て
い
く
よ
う
に

し
な
い
と
よ
く
な
ら
な
い
」と

ま
と
め
ま
し
た
。　

学校選択制議論白熱

森
之
宮
ゴ
ミ
処
理
場
は
必
要
か
？

簡
単
大
阪
都
構
想
①

二
百
六
十
万
市
民
の
市
長
は
、
さ
す
が
に

市
民
一
人
一
人
の
意
見
を
聞
く
こ
と
は

で
き
ま
せ
ん
。
区
長
を
選
挙
で
選
び
、

区
長
に
意
見
を
聞
い
て
も
ら
お
う
と

い
う
の
が
大
阪
都
構
想
で
す
。
今
よ
り

直
接
意
見
を
聞
い
て
も
ら
え
る
機
会
が

増
え
ま
す
の
で
、
市
民
サ
ー
ビ
ス
は

必
ず
向
上
し
ま
す
！
　

ホ
ン
ダ
リ
エ
は
、
大
阪
市
の
ゴ
ミ
問
題
に

言
及
し
、
昨
年
一
年
間
で
減
っ
た
市
の

ゴ
ミ
の
量
は
、
森
之
宮
ゴ
ミ
処
理
場
で

一
年
間
に
処
理
し
て
い
る
量
よ
り

多
い
こ
と
を
挙
げ
、
そ
の
必
要
性
を

あ
ら
た
め
て
問
い
か
け
ま
し
た
。

こ
れ
に
つ
い
て
、
世
界
遺
産
で
あ
る

大
阪
城
の
隣
に
ゴ
ミ
処
理
場
が
必
要
か大阪市のゴミ問題について

解説するホンダリエ
ど
う
か
も
含
め
て
議
論
さ
れ
、

大
阪
維
新
の
会
橋
下
代
表
は
、

「
ゴ
ミ
処
理
の
問
題
も
、
城
東

区
が
努
力
す
れ
ば
城
東
区
に

反
映
さ
れ
る
シ
ス
テ
ム
を
つ
く

り
た
い
」
と
ま
と
め
ま
し
た
。


